

**DECOMISA SEMAR 1.6 T DE COCAÍNA EN MANZANILLO****EN UNA ACCIÓN** desde un buque y un helicóptero, elementos de la Marina avistan embarcación con tres sujetos a bordo; les decomisan 30 bultos con la droga y 1,150 litros de combustible. **pág. 13**

Foto:Espedat

Sustancias iban a bordo de embarcación

Decomisa Marina 1.6 t de cocaína en Colima

| Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

La Secretaría de Marina (Semar) informó que el pasado 20 de mayo, personal de la Décima Región Naval con sede en Manzanillo, Colima, aseguraron aproximadamente mil 618 kilogramos de polvo blanco con características similares a la cocaína contenidos en 30 bultos.

Además, en el operativo también se decomisaron 11 cigarrillos con hierba seca con características similares a la marihuana y mil 150 litros de líquido con las características del combustible, contenidos en 23 bidones de 50 litros cada uno; al sur de Manzanillo, Colima.

Esta acción se llevó a cabo por personal naval durante recorridos de vigilancia marítima y aérea que se realizan con el fin de coadyuvar en el mantenimiento del Estado de derecho, en los que participó un buque, una aeronave y un helicóptero de la Armada de México.

Aproximadamente a 135 millas náuticas (250 kilómetros) de ese Mando Naval avistaron una embarcación menor con tres personas a bordo, y al efectuarles una inspección de rutina, localizaron los paquetes con las sustancias ilícitas y los bidones con presunto combustible a bordo.

ELEMENTOS HALLARON el narcótico contenido en 30 bultos; 11 cigarrillos de posible marihuana y mil 150 litros de presunto combustible; durante operativo detienen a tres personas**EL DATO****EN ESTE SEXENIO** se desmantelaron 2 mil 445 narcolaboratorios, con lo que se evitó la producción de 8 mil 290 toneladas de metanfetaminas.

Por lo anterior, se procedió a la detención de las tres personas, respetando con estricto apego a sus derechos humanos, y al aseguramiento de la carga mencionada, mismos que fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la República (FGR), para realizar las pruebas periciales y apertura de la carpeta de investigación correspondiente.

La Marina señaló que contribuye a la suma esfuerzos para combatir a la delincuencia organizada, logrando impedir la distribución de droga por parte de grupos delictivos, a fin de contribuir a la seguridad interior del país, en beneficio de las familias mexicanas.

El aseguramiento de estas sustancias ilícitas y el com-

bustible se suma a una serie de similares incautaciones en costas mexicanas, como el ocurrido el pasado 14 de mayo en Quintana Roo, donde se decomisaron tres toneladas de cocaína en alta mar que también eran transportadas en una embarcación menor.

En su momento se informó que en operativos llevados a cabo por la Novena Región Naval y la Décima Séptima Zona Naval, ubicadas en Isla Mujeres y Chetumal, respectivamente, se decomisaron 153 bultos rectangulares conteniendo un polvo blanco sospechoso, con un peso total superior a las tres toneladas, el cual exhibe similitudes con la cocaína.

También usaron una aeronave y una patrulla oceánica para interceptar la embarcación menor que ocultaba no solo el mencionado polvo blanco, sino también 18 bidones de hidrocarburo.

De acuerdo con datos oficiales, la marihuana es la sustancia ilícita más decomisada en este Gobierno, seguida de la metanfetamina y la cocaína.

194**Mil 728** kilos de cocaína se decomisaron entre 2019-2024



SEMAR ASEGURA 1,618 KILÓGRAMOS

La dependencia federal confiscó el cargamento ilícito durante tareas de vigilancia por mar y aire.



EL COMBUSTIBLE venía almacenado en 23 galones de 50 litros cada uno.



LA DROGA BLANCA estaba guardada en 30 bultos.

Fotos | Especial